
Jornal Satélite - Taguatinga não quer perder o Na Hora

Programa do governo que nasceu em Taguatinga, capital econômica do DF, onde está
instalado desde sua implantação, não pode ser irresponsavelmente transferido para outra
cidade.

  

A SECRETARIA de Justiça do GDF anunciou que o serviço Na Hora de Taguatinga, que
funciona no Top Mall, vai ser transferido para um shopping do Riacho Fundo, onde pagará
aluguel de 41 mil reais: “Nós estamos criando um Na Hora empresarial no Riacho Fundo, que é
uma região administrativa mais central de Brasília, que permitirá o atendimento a todos os
empresários do DF, não só de Taguatinga”, informou o Secretário de Justiça do GDF, deputado
Alírio Neto.

      

  

  

REAÇÃO
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Divulgada a notícia, houve reação contra a medida por parte dos taguatinguenses,
especialmente dos empresários. É que o Na Hora de Taguatinga concentra, num mesmo local,
28 órgãos do GDF, atendendo cerca de 75 mil pessoas por mês, onde 8% dos atendimentos
são para os empresários da região.
Além disso, há um motivo histórico: o Na Hora foi criado em Taguatinga, por sugestão da
Câmara de Vereadores Comunitarios ao então Secretário de Administração do GDF,
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REAÇÃO
Divulgada a notícia, houve reação contra a medida por parte dos taguatinguenses,
especialmente dos empresários. É que o Na Hora de Taguatinga concentra, num mesmo local,
28 órgãos do GDF, atendendo cerca de 75 mil pessoas por mês, onde 8% dos atendimentos
são para os empresários da região.
Além disso, há um motivo histórico: o Na Hora foi criado em Taguatinga, por sugestão da
Câmara de Vereadores Comunitarios ao então Secretário de Administração do GManoel de
Andrade, atual Conselheiro do Tribunal de Contas do DF.

Curioso em conhecer a Câmara de Vereadores Comunitários de Taguatinga, Manoel de
Andrade ouviu do Vereador Comunitário Antônio Britto sugestão sobre programa que existe em
Salvador-BA, de juntar todas as repartições num prédio só para atender, com mais eficiência e
rapidez, os usuários dos serviços públicos.
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Assim desafogaria as sedes dos órgãos do GDF, e permitindo que o usuário resolvesse, num
só local e, às vezes, numa única visita, seus problemas junto aos órgãos públicos. Manoel de
Andrade acolheu a sugestão e criou o Na Hora, que vem funcionando como o melhor serviço
prestado pelo GDF, a ponto de ser copiado por outras unidades da federação.
Que é um absurdo a ideia da Secretaria de Justiça do GDF de transferir o Na Hora de
Taguatinga, Capital Econômica do DF, metrópole de uma região com mais de um milhão de
pessoas, para o Riacho Fundo, o povo já sabe.
E o governador?

  

  

Justo Magalhães
Presidente da ACIT –
Associação Comercial e Industrial de Taguatinga

  
  

TAGUATINGA é a capital econômica do Distrito Federal, isto todo mundo sabe. É correto o
Governo deslocar toda a classe empresarial da cidade para ser atendida no Riacho Fundo?
Aqui nós trabalhamos, pagamos impostos, nossa cidade funciona como metrópole de uma
região com mais de um milhão de pessoas; por tudo isso, fazemos questão se sermos ouvidos
e tratados pelo GDF à altura da metrópole que Taguatinga é.
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